



4 Pièces

116 m²

Réf. A811

1 300 000 €

Ciboure

Appartement à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au troisième et dernier étage avec ascenseur , dans le cadre verdoyant de la colline de Bordagain, au coeur d'une résidence de standing avec piscine, bel appartement de 4 pièces d'une superficie de 116.81 m² avec terrasse et balcon. L'appartement se compose d'une entrée, un salon, une cuisine équipée, 3 chambres, une salle de douche et d'une salle de bains. Belle vue sur la baie de Saint Jean de Luz. 2 places de parking en sous sol et 2 caves complètent ce bien.

On the third and last floor, in the green setting of the Bordagain hill, in the heart of a luxury residence with swimming pool, beautiful 4-rooms apartment with an area of 116.81 m² with terrace and balcony. The apartment consists of an entrance, a living room, an equipped kitchen, 3 bedrooms, a shower room and a bathroom. Beautiful view of the bay of Saint Jean de Luz. 2 parking spaces in the basement and 2 cellars complete this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

